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PUNTO N. 3: APPROVAZIONE DEL RENDICONTO DI GESTIONE ESERCIZIO FINANZIARIO 

2021. 

 

Presidente Consiglio ELENA VITTADELLO: Passiamo al punto 3 dell’ordine del giorno, che ci verrà 

illustrato dal nostro Direttore. 

All’inizio della trattazione del punto sono entrati in aula i consiglieri Sabina Bertato e Alfio Gallo 

Consiglieri presenti: 24 

Direttore generale ANNA MARIA GIACOMELLI: Buonasera a tutti. Siamo arrivati all’approvazione 

del conto del bilancio 2021. Io leggerò e porrò l’attenzione su quelle che sono le cose che a mio 

avviso possono essere più importanti o più degne di nota e poi resto a disposizione per tutte le 

domande che avrete bisogno di fare. 

Innanzitutto partiamo dalla descrizione dell’avanzo di amministrazione di quest’anno e da là 

poi illustrerò una breve relazione che abbiamo steso per spiegare i punti principali. Il risultato 

dell’avanzo d’amministrazione al 31 dicembre 2021 è pari a 12.083.959,00. La parte più importante 

trattasi dei fondi di accantonamento, 8.421.654,40 è l’avanzo accantonato per fondo crediti di 

dubbia esigibilità. Sapete che la Federazione ha un fondo molto alto. Poi 5 mila euro è un avanzo 

accantonato quale fondo contenzioso e 30.436,43 è l’avanzo accantonato per i rinnovi contrattuali. 

Questa è la parte proprio accantonata da fondo crediti e due accantonamenti previsti. 

Poi abbiamo la parte vincolata a seguito di leggi particolari o principi contabili. 926.843,01 è 

la parte più grande dovuta a trasferimenti per leggi particolari e quindi l’entrata è subordinata alla 

spesa per lo stesso scopo; 2.371.165,00 da trasferimenti e, in particolare, in questo gruppo abbiamo 

i trasferimenti in materia di sociale; e 18.068,00 è un avanzo vincolato per vincoli attribuiti dall’ente, 

ovvero la compartecipazione rispetto a un bando che abbiamo intercettato della legge n. 9/2002 

per la Polizia locale. Quindi dai 12,083 milioni, tolti tutti questi accantonamenti dovuti, rimane una 

quota disponibile di 310.791,29, che viene chiamato avanzo libero, perché può essere finanziato 

qualsiasi tipo di spesa. Quindi di fatto l’avanzo vero e proprio della Federazione è questo. 

Da cosa sono risultati questi 310 mila? Dalla gestione dei residui positiva, cioè dalla 

diminuzione dei residui passivi, però anche una perdita di residui attivi, abbiamo un avanzo di 

9.962,00, da un fondo di riserva di quasi 17 mila euro, da economie risultanti dal Settore della polizia 
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locale per 91.585,00, dei quali metà riguardano spese per il personale che abbiamo potuto finanziare 

e rendicontare attraverso le spese previste per il Covid e poi economie del Settore della protezione 

civile per 40.629,00, del Settore Suap per 94.424,00 e del Settore sociale e basta, perché quelle 

sono tutte vincolate. Quindi questi circa 310 mila.  

Per quanto al conto del bilancio naturalmente vi è il parere favorevole del revisore dei conti. 

Per quanto riguarda la spesa del personale rispetto alle previsioni ci sono stati dei risparmi di circa 

78.120,00 euro, nei quali 50 mila perché finanziati proprio con i fondi Covid e poi una parte su un 

ritardo di assunzioni che avevamo previsto da poter fare anticipatamente ed è slittato di qualche 

mese al Suap. Questo per quanto riguarda le spese del personale.  

Dei residui attivi conservati, che sono una cifra molto importante (2,6 milioni) si tratta di 

sanzioni non riscosse e soldi da incassare per il sociale e per l’informatica, perché facciamo parte del 

SAD, del Soggetto aggregatore del territorio e quindi la Provincia ci deve una parte del 

finanziamento che abbiamo intercettato assieme alla Provincia e al Comune di Padova. Poi, ancora 

residui, abbiamo personale per 160 mila euro per i premi produttività, le retribuzioni di risultato; 96 

mila euro che sono stati riservati per completare il piano regolamento per le antenne; e 180 mila per 

progetti riguardanti l’informatica che i Comuni hanno anticipato e che la Federazione deve fare 

queste spese per conto dei Comuni; abbiamo un residuo verso Pasubio Tecnologie, che abbiamo 

investito 120 mila euro per sistemare e investire sulla rete network; 94 mila per la videosorveglianza 

e 21.600,00 che è una quota di sanzioni dell’anno prima dovute a Veneto Strade relativamente al 

2020. 

Abbiamo un utile di esercizio di 1.920.647,00. Però voi sapete che la contabilità economica 

per gli enti locali ha solo lo scopo conoscitivo, perché in realtà quella che fa testo è la contabilità 

finanziaria e quindi l’avanzo di 310 mila. Questa è perché tiene conto dell’importanza dei 

trasferimenti che abbiamo incassato dal Ministero delle politiche sociali e del lavoro e dalla Regione 

per la gestione del sociale per tutti i ventotto Comuni. Quindi è un utile che risulta dal conto 

economico, ma che praticamente tiene conto di queste poste, che non sono propriamente della 

Federazione.  

Passando invece alla relazione sugli obiettivi realizzati nel 2021, la relazione abbiamo messo 

nelle prime pagine tutti gli obiettivi che sono stati portati a termine, che potete avere visionato. 

Abbiamo fatto un elenco di tutte le spese, di tutti i trasferimenti dovuti per conto dei ventotto 
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Comuni e ammontano a 1,411 milioni. Si segnala che tutti i crediti che la nostra società vanta nei 

confronti della Federazione al 31 dicembre 2021 trovano piena copertura nei residui passivi 

dell’ente, IVA compresa. Fra il trasferimento, fra l’accertamento delle entrate da altri enti è presente 

anche, come dagli altri enti locali, un trasferimento da parte del Comune di Carmignano di Brenta 

per 1,32 milioni, perché aveva ancora partite di giro una quota di sociale che poi ha trasferito alla 

Federazione, che ha concluso i progetti. La Regione durante l’anno 2021 ci ha dato un contributo 

statale ordinario per il sostentamento della Federazione pari a 92.847,00 euro, un altro per 

miglioramento dei servizi, quindi Polizia locale e Protezione civile, per 60.681,00 e un contributo per 

l’evento del “Green tour”, l’evento annuale di spicco sulla Treviso-Ostiglia, di 5 mila euro. Poi tutti 

gli altri trasferimenti e altri 70 mila euro per la compartecipazione ad altri progetti che abbiamo 

approvato. 

Nella relazione ci sono tutti i costi e i ricavi per ogni settore e vengono anche ben evidenziate 

tutte le parti che sono contenute nello stato patrimoniale e nel conto economico, i crediti, i debiti, i 

ratei, i risconti. È stato elaborato lo stato patrimoniale, aggiornato con il nuovo schema ai fini del 

rendiconto sulla base dei nuovi principi contabili e qua mi sembra di non avere altro.  

Per quanto riguarda il parere del revisore vorrei leggere le considerazioni finali. Naturalmente 

è positivo. «Il revisore, sulla base di quanto esposto dell’analisi di tutti i punti, sulla base delle 

verifiche si accerta la regolarità amministrativa e contabile; non risulta nessuna irregolarità 

finanziaria né inadempienza segnalata e da segnalare al Consiglio; non vi sono rilievi in ordine al 

conseguimento di una migliore efficienza ed economicità della gestione; si ritengono attendibili le 

risultanze» e conclude dicendo di continuare a monitorare i risultati dell’attività, in particolare la 

riscossione dei crediti per violazioni al codice della strada, che sapete che è il nostro punto debole; 

continuare a cercare di monitorare il recupero dei crediti dai Comuni, perché i Comuni ci danno il 

contributo ordinario e basta. Quindi, tenuto conto di tutto quanto, attesta la corrispondenza del 

rendiconto alle risultanze finali ed esprime il giudizio positivo per l’approvazione del rendiconto da 

parte del Consiglio.  

Io avrei finito, non vorrei annoiarvi di più con i numeri. 

 

Presidente Consiglio ELENA VITTADELLO: Grazie, Direttore, per la spiegazione.  

Ci sono domande, Consiglieri? 
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Consigliere FERNANDO BONALDO: Posso fare una domanda? Perché alla fine delle proposte di 

delibera è scritto “Federazione dei Comuni del Camposampierese” e non “Camposampiero”, visto 

che è il luogo dove ha sede la Federazione? Sarebbe più corretto.  

 

Direttore generale ANNA MARIA GIACOMELLI: Scusa. Perché questa dicitura esce in automatico, 

sono tutti codici di richiamo del programma Halley ed esce “Federazione dei Comuni del 

Camposampierese”, ma, se vuole, possiamo la prossima volta fare una modificare e aprire un ticket.. 

Esce in automatico questo, è sempre stato così. Se tutti sono d’accordo, basta che apra un ticket e 

modificano i tecnici, fanno uscire Camposampiero. 

 

Presidente Consiglio ELENA VITTADELLO: La ringrazio, consigliere Bonaldo, per il suo intervento. 

Non essendo all’ordine del giorno, lo valuteremo per la prossima volta. 

Vi sono altre domande, consiglieri? Passiamo allora alla votazione. 

Passiamo alla votazione. 

Chi è favorevole? 22. 

Chi è contrario? 1 (Fernando Bonaldo.) 

Chi si astiene? 1 (Ivan Pontarollo) 

Passiamo ora all’immediata eseguibilità. 

Chi è favorevole? 22 

Chi è contrario? 1 (Fernando Bonaldo.) 

Chi si astiene? 1 (Ivan Pontarollo) 

 


